

採択 県産業立地推進基本方針案に関する請願書

反対討論 枚内美渡子議員

誘致企業の規模・業種・雇用・地元経済との連携、環境、自治体負担などの考慮がいる。方向を誤れば大企業奉仕、乱開発ともなりかねない。5年という短期の事業に対し、時間的問題も大きい。

賛成討論 鈴村 一夫議員

本県の産業が他県へ流れるのを防ぐとともに、県内の産業基盤を強化するためのものです。豊かなまちづくりとその基盤づくりのためにもぜひ格段の取組みをお願いし賛成します。

賛成討論 石川 英治議員

本町内に優良企業を誘致し、財政力を良くするべきだ。財政力が良くなれば本町の福祉の向上、健康で楽しい生活も可能となる。本請願に全面的に賛成する。



町民の声を内閣総理大臣などに提出

否決 後期高齢者医療制度の廃止を求める意見書

提出者 杉野 明議員

反対討論 鈴村 一夫議員

増嵩を続ける高齢者の医療費を支え、将来にわたって医療を保証することは極めて重要な課題と考えます。後期高齢者医療制度を廃止してどのような医療制度を目指すというのか、その姿が見えないなかでの廃止はとても賛成できません。反対します。

賛成討論 枚内美渡子議員

世論調査は、制度の廃止を求める声と内閣の不支持率が比例して現れている。知れば知るほど怒りと不安が増す。国民は連帶して廃止に向けた運動に取り組んでいる。立場を越えて廃止で一致を。

否決 日本郵政株式会社が保有する株ゆうちょ銀行・株かんぽ生命保険の株式売却の停止を求める意見書

提出者 枚内美渡子議員

賛成討論 杉野 明議員

株式売却による完全民営化が進めば、郵政事業は儲け本位の事業運営が行われ、通信、金融のユニバーサルサービスは破壊されます。阿久比郵便局も人員が減り経費増大（固定資産税は倍額）し廃局になり町が寂れていかないか危惧する。

